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KENZ BODY SHOP・猟友会かすみがうら市有害鳥獣捕獲隊員
逆西神社総代長・かすみがうら市少林寺拳法協会事務局長

桜井けんいち通信

～VOL.5～

かすみがうら市議会議員

【市議会報告】【一般質問】
Ｑ 筑波ハウス跡地利用計画の進捗状況について伺いました。
Ａ 市長公室長 医療法人社団青洲会より、病院の老朽化対策といたしまし
て当該用地のうち約２万平方メートルを活用したい旨の相談があり、内部
協議の結果、誘致という方向性を決定し、令和５年５月19日に覚書を締結、
12月８日に基本協定を締結しているところです。施設としては、病院と産
科を有する診療所、その他薬局等の関連サービスを、医療機能としては、内
科、外科、整形外科を予定しており、病床数は、現在の神立病院と同規模の
160床、救急医療の受け入れも継続して実施する計画で、令和９年度開設
を目指しているとのことです。

Ｑ 複合交流拠点施設等整備に関わる事業だった、神立停車場線の照明施
設及び自転車ナビマーク整備の進捗状況について伺いしました。
Ａ 都市建設部長 令和４年８月以降、複合交流拠点施設等整備に関わる事
業の見直しに伴いまして、一時事業を休止しておりましたが、国及び県との
協議を重ね、都市再生整備計画の変更につきまして国の承認が得られたと
ころです。それによって、引き続き都市構造再編集中支援事業補助金の活
用が可能となったことから、当該２事業の整備を進めてまいります。神立停
車場線照明施設につきましては、令和６年度において修正設計積算業務を
実施し、令和７年度に本工事を予定しております。また、神立停車場線自転
車ナビマークの設置につきましては、一部に土浦市域が含まれていること
から、土浦市との協議により、令和７年度に実施する予定としております。

Ｑ 防災士連絡協議会の進捗状況と活動内容について伺いました。
Ａ 総務部長 防災士間のネットワーク構築や防災士一人ひとりのスキル
アップ、そして防災士と市役所の情報共有を図ることで、さらなる地域防災
力の向上を図ることを目的としまして、令和６年４月20日に設立総会を開
催します。
Ｑ 東日本大震災の経験で、各議員から執行部への問い合わせが多くよせ
られ現場が混乱したようですが、本市の災害時における議員の役割につい
て伺いました。
Ａ 総務部長 災害時には、議員個人と市災害対策本部ではなく、市議会と
市災害対策本部がうまく連携できる仕組みが必要であり、それが議員の役
割につながるものではないかと考えます。

令和６年第一回定例会



桜井けんいち後援会では仲間を募集しております
ご賛同いただける方は下記までご連絡ください

●桜井けんいち後援会事務所
●住所： かすみがうら市新治1659ｰ6
●TEL： 0299ｰ59-5977
●アドレス： osk20190120@yahoo.co.jp
●公式HP： http://kenz-bs.com/sakurai/

【桜井けんいち後援会】

100条委員会における「旧筑波ハウスの跡地利用に関する署名要望書」に関わる久松公生議員の署名活動に
関する疑念に関する調査特別委員会 を地方自治法第100条に基づいて調査を行いました。
【調査結果】
本件の要望署名の中に偽造された署名が含まれていたことが判明しましたが、久松公生議員の関与を含め
偽造者の特定にはいたりませんでした。当委員会に置いて、今回のような不正な署名活動は極めて悪質で
あり、繰り返されてはならない事であるとして、
ア刑事訴訟法に基づく告発刑事訴訟法第２３９条第２項は「官吏または公吏は、その職務を行う事により
犯罪があると思料するときは告発しなければならない。」と規定している。同項の規定に基づき、本件要
望書に係る署名簿（有印私文書）の一部に偽造があったことを被疑事実として告発を行い、署名偽造者に
ついて然るべき処罰を求めること。
イ再発防止策署名活動を行う場合、今後市に提出される要望書等に係る署名については、自署を原則とし、
代筆の場合は代筆者の署名を併記することを周知させるなど、偽造を極力防止する方策をとることが望ま
しい。について審議いたしました。
ア、の告発については、各議員の意見が分かれ賛成派からは、
・署名の信頼を確保するため、告発によりこの問題の解決を図るべき。
・犯罪が目の前にあるのに、あいまいにはできない。との意見が出ました。
告発に反対派からは、
・告発することで、市民に動揺や負担が生じ、今後の市政運営に支障が出る。
・再発防止策を周知することに重きを置くべき。
との議論が交わされ、採決の結果上程はしないことが決定しました。
しかし、本会議では告発すべきの発議が提出されましたが、反対多数で否決されました。
私は、市民の意見が市政に届きづらくなることを懸念し告発には反対の立場で討論いたしました。
※刑事訴訟法第２３９条第２項は「官吏または公吏は、その職務を行う事により犯罪があると思料すると
きは告発しなければならない。」
公務員が告発を行うべきか否かは、
①犯罪の重大性
②犯罪があると思料することの相当性
③今後の行政運営に与える影響
等の諸点を総合的かつ慎重に検討して判断するものとされています。

キョンは、中国原産の「特定外来動物」で、畑や庭
の農作物を食い荒らす獣害被害を起こしています。
また「ギャー!」という大きな鳴き声も地域住民に
とっては大きな生活被害です。
千葉県では2006年の生息数9194頭から現在7万頭超
と爆発的に増加しており、繁殖力が強いことから早
期対策し、完全排除を目指す必要があります。

今後も猟友会の一員としての市議会議員の責務を果
たしながら適切な自然環境の保全に向けて活動して
まいります。

啓蒙！特定外来動物
キョンの実態
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【百条委員会】
-旧筑波ハウス跡地に関する署名活動における調査-
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